

Pocos hospitalizados de acuerdo con Subdirección Médica

# Brote de Covid-19 en cuarto piso del Hospital Clínico se encuentra "controlado" y medidas serán revaluadas

● Hoy serán analizadas las medidas de levantar la restricción de un familiar por paciente.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

**H**ace unos días un brote de Covid-19 prendió las alarmas en el Hospital Clínico Magallanes y obligó a suspender las visitas en el cuarto piso y todo paciente a internar debía presentar examen de antígeno obligatorio, sin excluir motivos.

La suspensión se dio días después del fin del uso de mascarillas a nivel nacional y por ello, enfatizaron en adoptar las medidas de prevención conocidas en pandemia; lavado de manos, uso de mascarilla de presentar síntomas respiratorios y al toser o estornudar taparse con el antebrazo.

Luego del aumento de casos de Coronavirus en el principal recinto asistencial de la región más austral del país, desde la Subdirección Médica informaron



CEDIDA

CEDIDA

**Un nuevo brote de Coronavirus encendió las alarmas en el Hospital Clínico Magallanes.**

que el brote se encuentra "controlado" desde el martes de la semana pasada con pocos hospitalizados "nada de gravedad".

"Se mantienen las medidas (adoptadas) y el miércoles (hoy) se evaluará levantar la restricción (de visita) de un familiar por paciente", informaron desde la Subdirección Médica.

“

*El brote se encuentra controlado desde el martes de la semana pasada con pocos hospitalizados”.*

**Dra. Érica Contreras,**  
 sudirectora médica (s)  
 Hospital Clínico.

